

# 「わたしのふるさとプロジェクト」

六郷市民センター×若林区中央市民センター

## 1 事業概要

六郷東部地域は、豊かな土地に恵まれ、古くから農業が盛んに営まれてきました。祭りや運動会などの行事では、老若男女が地域を挙げて参加し、絆を深めてきました。しかし、東日本大震災の津波により、壊滅的な被害を受けました。かつての地域のにぎわいは消え、人々のつながりが弱まりました。そこで、六郷東部地域に暮らしている人やゆかりのある人、思いを寄せる人が「わたしのふるさとプロジェクト」を立ち上げました。平成26(2014)年から活動を開始し、みんなで話し合いながら当地域の「にぎわい再生」「交流」「再会」「復興の歩みや震災記憶の発信」について取り組んでいます。



全員ではありませんが、スタッフ集合

## 2 令和4年度の活動

### 【会議】みんなで知恵を出し合う

定例会議：月1回 19:00～21:00

和やかな雰囲気の中、みんなで知恵を出し合い、企画を立案し、運営案を練っていきます。



会議の様子

### 【イベント】

コロナ禍のため中止となった東六郷コミュニティ広



8月21日(日)「ちょっと遅くなったけど東六郷コミュニティ広場オープニングステージ」

場オープンを祝うイベントを、8月21日に旧・東六郷小学校のあった東六郷コミュニティ・センターにおいて実施しました。六郷東部にゆかりのある人たちが再会を喜び合っている姿に接し、このイベントをやってよかったと強く思いました。震災から12年が過ぎた1月28日には「鎮魂の花火」を打ち上げます。

### 【活動資金の確保】

花火打ち上げ資金は全額募金でまかなわれています。六郷市民まつりや地域の催しに積極的に参加して、活動紹介とともに募金活動にも励んでいます。



R5 1月28日(土)

第8回ふるさとにつどう鎮魂の花火

## 3 成果と課題

### 【成果】

- 夏のイベントを通して、六郷東部地域にゆかりのある方や思いを寄せる方の再会や交流を促進させることができました。
- 「鎮魂の花火」の理解が進み、昨年度に増して募金の協力がありました。

### 【課題】

- 活動資金を充実させていくために「仙台・絆サイダー」による募金活動以外の方法を検討します。

## 4 今後の展望

- 震災復興支援団体「ReRoots(リルーツ)」や「仙白園プロジェクト」(若林区中央市民センターで実施する若者事業)など、外部団体との連携・協力を図ることができています。今後もこうした関係を強化していきます。